



Junge Künstler, großer Erfolg

Am Ende standen nicht nur die Musiker, sondern auch die gut 200 Zuhörer: Mit Ovationen wurde am Sonntag das Alinde Quartett im Pollinger Bibliotheksaal gefeiert, das in der Reihe „Podium musicale – Junge Künstler konzertieren“ mit Streichquartetten von Haydn, Mendelssohn und Ravel begeisterte. Für zwei der vier Musiker war die „Matinée um elf“, bei der auch viele Kinder und Jugendliche zuhörten, ein Heimspiel: Magdalena Härtl (Viola, 2.v.r.) und Lukas Wittermann (Cello) stammen aus Weilheim. Sie fanden sich mit Eugenia Ottaviano und Jordi Rodríguez Cayelas (Violinen) im Sommer 2010 beim Studium in Düsseldorf zum Alinde Quartett, das von Yehudi Menuhin Stiftung „Live Music Now“ gefördert wird.